
 
 
 
 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DAS VELAS 

ACTA N.º 7 

Acta da reunião ordinária da Assembleia Municipal das Velas, realizada no dia 19 de Junho do 

ano 2006:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos dezanove dias do mês de Junho do ano dois mil e seis, pelas vinte e trinta horas, 

reuniu-se a Assembleia Municipal, na Sede da Casa do Povo de Santo Amaro, freguesia de 

Santo Amaro, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------- 

 1 - Indicação de três membros da Sociedade Civil para o Conselho Municipal de 

Segurança; 

 2 – Pedido de classificação  como “Espécie de Interesse Municipal” de um exemplar de 

Sobreiro.  

----- Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: Manuel Soares da 

Silveira, José Gaspar Amaral Pereira, Rui Jorge Teixeira Moreira, Manuel Fernandes Lopes 

Ávila, Maria Adelaide Ferreira da Silveira Gambão, António Oldemiro das Neves Pedroso, 

Adriano Manuel de Oliveira Cabral, João Manuel Estrela Maciel, Abel Jorge Igrejas Moreira, 

Virgínio Manuel Fonseca da Silveira, José Luís Dias Bettencourt, Paula Maria Bettencourt 

Sequeira Amarante, Leonel Rodrigues dos Ramos, Manuel da Costa Mendonça, Dário 

Trajano de Silva Almada, Luís Virgílio de Sousa da Silveira, Vasco Fernandes de Matos, 

Fátima de Lourdes Bettencourt Amarante, Honorato Manuel Bettencourt da Silveira, Raúl 

António Cordeiro Brasil. Não compareceu a esta sessão o membro José Manuel Soares 

Matos, por se encontrar doente.----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a acta da sessão anterior.--------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida o Senhor Presidente procedeu à leitura de toda a correspondência recebida.-- 

----- Iniciadas as inscrições para este período antes da ordem do dia, deram entrada na Mesa 

dois votos de congratulação e um voto de pesar, apresentados pelo Grupo Municipal do 

P.S.D. que a seguir se transcrevem: “A bancada do Grupo do Partido Social – Democrata 

desta Assembleia, congratula-se com a vitória do Futebol Clube Marítimo Velense, de 

campeão da Associação de Futebol de Angra do Heroísmo, assim como à subida à Terceira 

Divisão de Futebol Açores, representando S. Jorge na próxima época 2006/2007, formulando 

os maiores êxitos desportivos. Deste voto dê-se conhecimento ao respectivo Clube.”.  O 

segundo voto de congratulação é transcrito a seguir: “A bancada do Grupo do Partido Social – 
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Democrata desta Assembleia, congratula-se com a prestigiosa prestação do Judo Clube de 

São Jorge nomeadamente pela conquista de um primeiro lugar e terceiro lugar, nos Jogos das 

Ilhas, realizados na Sicília, Itália, atletas Tiago Rodrigues e Isaac  Freitas. Do mesmo modo 

congratulamo-nos pela convocatória pela Federação Nacional Portuguesa de Judo, do atleta 

Tiago Rodrigues, para participação no Campeonato Europeu de Esperanças de Judo na 

Hungria. Dê-se conhecimento ás partes interessadas.” O voto de pesar apresentado é de 

seguida transcrito: “ A bancada do Grupo Partido Social – Democrata, desta Assembleia, 

formula um voto de pesar, pelo falecimento do Autarca José Carlos Freitas da Silva, 

Secretário da Junta de Freguesia da Urzelina, Concelho das Velas. Deste voto, dê-se 

conhecimento à família enlutada.”--------------------------------------------------------------------------------- 

----- Após algumas considerações, foram estes votos individualmente aprovados por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Pelo membro Manuel Soares Silveira foi o Senhor Presidente da Câmara questionado 

sobre a colocação do P.T. de Entre-Morros e sobre a dívida da Câmara à A.D.S.E., pelo 

membro Abel Jorge Igrejas Moreira sobre o Parque de Campismo das Velas, a Zona Balnear 

da Preguiça e sobre a correcção da asfaltagem da Rua do Corpo Santo.-----------------------------

----- Todas estas questões foram respondidas pelo Senhor Presidente da Câmara, 

nomeadamente em relação à Rua do Corpo Santo, o Senhor Presidente disse que se irá 

proceder à sua reparação aquando da asfaltagem de outras ruas, ainda e em relação à 

colocação do P.T. de Entre-Morros, foi dito pelo Senhor Presidente que a mesma será para 

breve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----  Pelo membro Virgínio Manuel Fonseca da Silveira foi o Senhor Presidente da Câmara 

questionado sobre a construção de um muro de vedação sito na zona de S. Pedro, junto da 

casa da Dra. Manuela Âmbar, numa área que julgava ser de domínio público.-----------------------

------ Pelo Senhor Presidente foi dito que a referida proprietária tinha apresentado um 

documento onde comprova ser proprietária dos referidos terrenos.-------------------------------------

----- Ainda no período antes da ordem do dia foram levantadas várias questões, 

nomeadamente pelo membro João Manuel Estrela Maciel, sobre as obras de requalificação da 

Praça Velha, sobre a Zona Balnear da Preguiça, sobre alguns arranjos no Campo Municipal 

das Velas, designadamente a construção das casas de banho para uso do público, pelo 

membro Luís Virgílio de Sousa da Silveira sobre a rede de protecção da Escola Básica de 
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Rosais, sobre a asfaltagem da Canada do Capitão Loureiro, pelo membro Vasco Fernandes 

de Matos, sobre as obras de beneficiação da  Escola Básica das Manadas.--------------------------

----- Todas estas questões foram devidamente respondidas pelo Senhor Presidente do 

Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

----- Iniciado o período da Ordem do Dia e em referência ao primeiro ponto da Ordem de 

Trabalhos, Indicação de três membros da Sociedade Civil para o Conselho Municipal de 

Segurança, a Assembleia deliberou por unanimidade que cada Grupo Municipal indicaria um 

membro.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Pelo Grupo Municipal do P.S. foi indicado o cidadão António Frederico Correia Maciel, 

pelo Grupo Municipal do P.P., o cidadão Eduardo João dos Santos Tereso, pelo Grupo 

Municipal do P.S.D., o cidadão Roger Leonel Vieira de Sousa.-------------------------------------------

----- Postos à votação foram estes elementos aprovados por unanimidade.--------------------------- 

----- Iniciada a discussão do ponto dois da Ordem de Trabalhos, Pedido de classificação  

como “Espécie de Interesse Municipal” de um exemplar de Sobreiro, e depois de algumas 

considerações, nomeadamente dos membros Abel Jorge Igrejas Moreira, Virgínio Manuel 

Fonseca da Silveira e Honorato Manuel Bettencourt da Silveira, foi deliberado por 

unanimidade da Assembleia solicitar ao Gabinete Técnico da Câmara Municipal uma planta 

da Zona envolvente, ficando para futura reunião a apreciação deste pedido.------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão da 

qual se lavrou a presente acta que depois de lida em voz alta, vai ser assinada por mim 

Manuel Fernandes Lopes Ávila, 1º Secretário e pelo Sr. Presidente José Gaspar Amaral 

Pereira.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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